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证券代码： 600316                                 证券简称：洪都航空 

 

江西洪都航空工业股份有限公司投资者关系活动记录表 

（2024 年 1-3 月汇总） 

一、公司 2023 年度业绩说明会 

投资者关系活动

类别 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观 □ 其他 

参与单位名称及

人员姓名 
投资者网上提问 

时间 2024 年 3 月 25 日下午 15:00-16:00 

地点 
公司通过上海证券交易所上证路演中心以网络互动方式召开

2023 年度业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事、总经理曹春先生 

公司独立董事张岩先生 

公司副总经理兼董事会秘书邓峰先生 

公司总会计师王訢女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

本次业绩说明会包括嘉宾致辞、网络文字互动和嘉宾结束

致辞等环节，全部内容详见上海证券交易所上证路演中心

（http://roadshow.sseinfo.com/）。本次业绩说明会互动交

流具体内容如下： 

问题 1：公司目前 ESG 还需完善，MSCI 的评级是 CCC，中财

绿金院也是 C，与行业内其他企业有一定差距。特别在公司治理

上，风险管控、薪酬体系还有待改善。公司打算什么时候发布

ESG 报告，在 ESG 方面计划有哪些改进？ 

公司答复：尊敬的投资者，您好！公司首份 ESG 报告，即《洪
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都航空 2023年度环境、社会责任和治理报告》已于 2024年 3月

16 日在上海证券交易所正式披露。尽管公司在 ESG 报告的编制、

披露方面可能相较于其他上市公司有所滞后，但公司始终致力于

在 ESG领域做出积极贡献，并不断提升透明度。感谢您对公司的

关心与支持！ 

 

问题 2：各位领导，我是贵公司一名普通的投资者，最关心

的就是公司的股价了。请问一下，上交所“提质增效重回报”的

最新倡议，公司有注意到嘛？面对跌跌不休的股价，公司管理层

是不是应当积极响应号召，拿出实际行动回应股民最关心的问

题？ 

公司答复：尊敬的投资者，您好！公司已收悉上交所 2024

年 3 月 22 日发布的《关于开展沪市公司“提质增效重回报”专

项行动的倡议》。鉴于该“倡议”发布时间较近，公司已迅速将

“倡议”相关要求转达至公司董事会和公司管理层，正在深入研

究与探讨。如有后续进展，公司将会按照上海证券交易所的要求，

及时、依规披露相关信息。感谢您对公司的关心和支持！ 

 

问题 3：公司 2023 年度净利润才 3000 多万，每 10 股才派

息 0.15 元。这点毛毛雨，有啥用？ 

公司答复：尊敬的投资者，您好！公司始终秉持对投资者负

责的态度，致力于提升对股东的回报能力与水平，并高度重视增

强全体股东的获得感。自 2000年 12月上市以来，公司已累计成

功实施 22 次（不含本次）现金分红。一贯坚持实施现金分红，
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正是公司重视投资者回报的坚定体现。至于您所关注的“2023

年度现金分红水平较低”的问题，主要是由于公司 2023 年度净

利润出现较大下滑，但即便如此，公司仍坚持尽最大的努力，制

定和实施现金分红方案。未来若公司的盈利情况得到好转，公司

将积极考虑增加现金分红的金额，以回馈广大投资者对公司的信

任与支持。感谢您对公司的关心与支持！ 

 

问题 4：请问，公司的最新的股东人数是多少？ 

公司答复：您好，截至 2024年 3月 20日，公司股东账户总

数为 85,507户。感谢您的关心！ 

 

问题 5：公司领导您好，证监会和上交所为了保护中小投资

者利益，一直在强调转融通的透明度问题，要加强信息披露。公

司涉及相关事项吗？ 

公司答复：尊敬的投资者，您好！公司已按上交所监管规则

在《公司 2023年年度报告》“第七节 股份变动及股东情况”中

披露了公司 2023 年年末前十名股东参与转融通业务出借股份情

况，请您及时查阅（友情提示：根据这个办法，您也可以查阅其

他公司的转融通相关情况）。感谢您对公司的关心和支持！ 

关于本次活动是

否涉及应当披露

重大信息的说明 

不涉及 

活动过程中所使

用的演示文稿、

提供的文档等附

件 

无 
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二、公司上证 e 互动平台问答情况 

投资者关系活动

类别 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

√ 其他（公司通过上证 e 互动平台回答投资者提问） 

参与单位名称及

人员姓名 
投资者通过上证 e 互动平台向公司提问 

时间 2024 年 1 月-3 月 

地点 公司通过上证 e 互动平台回答投资者提问 

上市公司接待人

员姓名 
公司副总经理兼董事会秘书邓峰先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司在汇总梳理上证 e 互动平台问答内容时，遵循以下原

则： 

1.若公司在回答投资者提问后，发现相关事件后续发生变动

的，公司将会根据已披露的信息，对有关情况进行必要的补充说

明，以确保信息的准确性； 

2.对于投资者就相同或相似事项提出的问题，公司在整理汇

总时，会对这些问题及其对应的回答进行合并处理，以避免重复

和冗余； 

3.对于投资者重点关注的股东户数问题，公司在汇总时，仅

会列出公司最新的答复，以确保信息的时效性。 

 

经汇总梳理后，公司 2024 年 1月至 3 月在上证 e 互动平台

的问答情况如下： 

问题 1：请问洪都航空对于近两年来的不断下跌，加上这两

年主业的亏损是否准备退市。 
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公司答复：您好，即使扣除非经常性损益，公司近两年主营

业务也未出现亏损情况。公司目前经营状况正常，多个新产品蓄

势待发，新业务领域不断突破，我们有信心可以克服暂时的困难，

为股东创造更加美好的未来。谢谢关注！ 

注：公司实际答复时间为 2024 年 1 月 16 日。公司 2021 年

度和 2022 年度扣除非经常性损益后的净利润分别为 4259 万和

1830 万。 

 

问题 2：中航旗下几个主机厂早都整体上市了，只有洪都还

没有，是不是公司管理层不作为？ 

公司答复：您好，公司如涉及相关事项，将会按照信息披露

规则及时予以公告。感谢您的关注！ 

 

问题 3：从 2023 年 Q3 公布的经营数据来看，2023 年公司

的营收可能会出现大幅下滑，请问：造成营收大幅下滑的原因主

要有哪些？造成营收下滑的原因会不会在 2024 年得到明显改

善？公司有哪些应对措施？ 

公司答复：您好，公司就相关情况已在 2024年 1月 24日发

布的《江西洪都航空工业股份有限公司 2023年度业绩预减公告》

（公告编号：2024-003）之“三、本期业绩预减的主要原因”进

行了初步解释。更多具体情况请您及时查阅公司后续发布的2023

年年报。感谢您的关注！ 

 

问题 4：尊敬的董秘，国防军工企业应该是各个行业的代表
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和模范，但是根据我的观察，公司日前 ESG 还需完善，华证的评

级只有 B，万得也只有 BBB，与行业头部企业有一定差距，有较

大的提升空间。特别在公司治理上，分项评级也只有 BB，很希

望了解近期在改善公司内部治理相关工作安排。公司打算什么时

候发布 ESG 报告，今年有哪些改进？ 

类似问题：亲爱的董秘您好。您公司的 ESG 评级表现显示一

定的稳定性，但是 2022 年华证评级 CCC，万德评级 A，公司如何

看待这样的评级差异？华证治理分项评级为 BB，而且贵公司尚

未发布 ESG 报告。您公司在治理实践中，尤其是在增强股东权益

保护和提高决策过程透明度方面，有哪些具体的计划或措施？未

来是否有发布 ESG 报告的计划，以进一步提高透明度和责任感？ 

公司答复：尊敬的投资者，您好！公司首份 ESG 报告，即《洪

都航空 2023年度环境、社会责任和治理报告》已于 2024年 3月

16 日在上海证券交易所正式披露。尽管公司在 ESG 报告的编制、

披露方面可能相较于其他上市公司有所滞后，但公司始终致力于

在 ESG领域做出积极贡献，并不断提升透明度。感谢您对公司的

关心与支持！ 

 

问题 5：公司有没有造低空飞行器？ 

公司答复：您好，公司的主营业务为教练机及防务产品的研

发与制造。谢谢关注！ 

 

问题 6：公司有参与迪拜航空展吗？ 

公司答复：您好，L15高级教练机是公司按照国际标准设计
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研发的一种双发超音速高级教练机。L15高级教练机有亮相迪拜

航展。感谢您对公司的关注！ 

 

问题 7：请问截止 2024 年 3月 20 日收盘公司股东人数是多

少？谢谢。 

公司答复：尊敬的投资者，您好！截至 2024 年 3月 20日，

公司股东户数为 85,507户。感谢您对公司的关心和支持！ 

关于本次活动是

否涉及应当披露

重大信息的说明 

不涉及 

活动过程中所使

用的演示文稿、

提供的文档等附

件 

无 

 


